

Weiningen



Kirche Weiningen



Das alte Zentrum unserer Kirchgemeinde lag über Jahrhunderte in Weiningen. Im Jahr 1650 wurde die heutige Kirche gebaut, im Jahr 1738 vergrössert. Sie ist bis heute der grösste Kirchenraum unserer Gemeinde.



Chile-Träff Weiningen



Nachdem die Versammlungsräume im Erdgeschoss des Pfarramtes zu klein geworden waren, plante die Kirchgemeinde einen kleineren Neubau neben dem Pfarrhaus, den sogenannten Chile-Träff. Er wurde 1998 eingeweiht.

Die Räumlichkeiten im Erdgeschoss bieten Platz für verschiedenste Anlässe unserer Kirchgemeinde. Eine kleine Küche steht zur Verfügung und so wird der Raum auch für Apéros u.ä. gemietet.